

Sofiprotéol, nouvel actionnaire de Biogaz d'Arcis

Fondée en 2011 par la coopérative Scara et le spécialiste en installations de méthanisation Naskeo, Biogaz d'Arcis, projet territorial innovant de méthanisation au nord de Troyes, a annoncé, le 14 mars, l'entrée de Sofiprotéol en tant que nouvel actionnaire. Biogaz d'Arcis est maintenant détenu à 85 % par Scara Développement, 10 % par Sofiprotéol et 5 % par Naskeo Environnement.

« Les travaux de construction de l'unité de méthanisation Biogaz d'Arcis ont suivi leur cours en 2018, pour une mise en service prévue au printemps 2019. » Ce sont 12 000 habitations qui seront chauffées avec le biogaz, 12 000 t de CO₂ économisées par an et 33 000 t d'amendements organiques (digestats) valorisées chaque année.

Karine Floquet